

AVANT-PROPOS

Ces statistiques, publiées annuellement par la bibliothèque du Ministère des affaires extérieures, se rapportent aux relations bilatérales du Canada et peuvent servir de guide pratique de référence. Depuis quelques années, en consultation avec le Secrétariat de la politique étrangère, la bibliothèque a développé une banque de statistiques sur certaines des relations bilatérales du Canada. Les chercheurs doivent se rappeler que les données informatiques sont mises à jour dès que sont publiées de nouvelles statistiques de sorte que par son Programme d'information automatisé, la bibliothèque peut, sur demande, fournir des données descriptives par pays.

La bibliothèque,
Ministère des affaires extérieures.

